

Conseil d'établissement de l'école de l'Orée-des-Bois

du mercredi 20 avril 2022 à 18h30, plateforme Zoom

Absences : Annie-Claude Bourgeois, Johanne Lemay

#	Sujet	Ouverture de la séance à 18h34
1	Ouverture de l'assemblée et vérification du quorum	Il y a quorum
2	Lecture et adoption de l'ordre du jour	Certains points ont été ajoutés à l'ordre du jour (le point 10 a été modifié puisque le document n'était pas disponible lors du CÉ. Il y a aussi eu l'ajout au point divers des critères de sélection de la nouvelle direction d'école) Proposé par madame Marie-Claude Pichette et appuyé par madame Martine Leduc
3	Parole au public	Aucun public
4	Adoption du procès-verbal de la séance du 26 janvier	Ajout de la part de Mme. Lafleur : Le photographe a été confirmé pour venir à l'école le 6 octobre 2022. Le traiteur Lindocile a aussi été confirmé pour l'an prochain. Proposé par madame Lucie Lacroix et appuyé par madame Mélanie Labonté.
5	Clientèle et personnel 2022-2023	Mme Lafleur mentionne qu'il y aura 19 classes l'an prochain. Il y aurait un surplus de 12 élèves au 3 ^e cycle, au moment de la rencontre, soit en avril 2022. Il y a une possibilité d'ajouter une classe supplémentaire pour éviter le déplacement des élèves en surplus.
6	Activités et sorties 2021-2022	Il y a eu beaucoup d'annulations et de reports d'activités dû à la Covid. Madame Lafleur présente le document des prévisions des activités et sorties pour l'année 2021-2022 avec les changements apportés. L'activité annulée à l'Ange Gardien a été remplacée par les glissades d'eau au Mont Cascade. Madame Lafleur nous a présenté le tableau d'estimation des coûts en lien avec cette activité, prévue pour le 14 juin 2022.

		Elle nous a également présenté le fichier du fonds à destination spéciale avec les revenus/dépenses des dernières années. Proposé par madame Mélanie Labonté et appuyé par madame Marie-Claude Pichette.
7	« Le saviez-vous que? »	Madame Lafleur présente le document explicatif.
8	Rentrée progressive au préscolaire	Madame Lafleur présente le document en lien avec la rentrée progressive. Il sera envoyé aux parents la semaine prochaine. 2 classes de maternelle 4 ans et 3 classes de maternelle 5 ans seront offertes l'an prochain. Proposé par madame Mélanie Labonté et appuyé par madame Luce Tremblay.
9	Effets scolaires, cahiers 2022-2023	Il est tout de même tôt pour valider précisément les effets scolaires et cahiers mais une première ébauche est prête. Une demande de soumission sera envoyée aux 2 librairies dans la région. Madame Mélanie Labonté propose de nouveau la possibilité que les livres soient livrés directement à l'école. Ce point sera à valider au prochain CÉ, à savoir si c'est possible, avec la logistique que ça implique.
10	<u>Politique des contributions financières exigées des parents</u> Projet éducatif 2018-2023	Madame Lafleur présente le projet éducatif, sans nécessité d'approbation, puisqu'il est valide jusqu'en 2023. Elle procède au survol du document, avec la plus récente mise à jour. Madame Lafleur mentionne également les points non évalués dans les 2 dernières années (dû à la covid). Elle a discuté des différentes campagnes de financement possibles pour renflouer les coffres du FDS. Il y a un intérêt pour la campagne Humeur (produits d'érable) au printemps 2023. Ce point sera rediscuté lors d'un prochain conseil d'établissement.
11	Mot de la présidente	Madame Lacasse n'a pas d'éléments précis à discuter aujourd'hui.
12	Mot de la direction	Madame Lafleur indique qu'elle souligne la semaine prochaine la semaine du personnel de soutien. Elle en profite pour remercier le CÉ pour le temps et le dévouement de chaque membre impliqué. Elle est, avec Mme Vallerand, dans l'organisation de la prochaine année et finalise plusieurs dossiers pour l'année en cours. Elle savoure les journées et les semaines à venir puisqu'elle sait que le décompte est commencé, comme elle prend sa retraite à la fin de cette année scolaire.

13	Mot de la représentante de l'OPP	<p>Madame Lucie Lacroix indique que toutes les activités mises sur la table doivent suivre les mesures sanitaires afin de pouvoir les exécuter. Elle indique que pour la campagne de financement « Colle à moi », aussitôt que plus d'un montant de 50\$ de financement est ramassé, un chèque est envoyé automatiquement. Il y a eu la suggestion de faire des rappels sur la levée de fonds en cours sur la page Facebook ou dans le Trille blanc.</p> <p>La levée de fonds Subway rapporte beaucoup d'argent pour l'école (environ \$220-240 par semaine).</p> <p>Une discussion a eu lieu sur la possibilité de refaire les dîners pizza lorsque les mesures sanitaires le permettront.</p>
14	Mot de la technicienne du service de garde	<p>Madame Manon travaille actuellement sur le tableau des journées pédagogique pour la prochaine année. Elle va d'ailleurs envoyer les sondages pour les journées en juin et en aout dans les prochaines semaines. Elle finalise donc tranquillement l'année en cours et débute l'organisation pour l'année 2022-2023.</p>
15	Mot du personnel enseignant	<p>Mme Josée : Elle finalise tranquillement son année et fait des évaluations ici et là. Elle prépare également ses élèves de 6^e année pour les examens du ministère. Les élèves font beaucoup de projets d'art et tout le monde aime ça. Les ateliers d'Adojeune sont terminés. La semaine prochaine, il y a aura une sortie au Théâtre. L'album des finissants est presque terminé.</p> <p>Mme Martine : Elle mentionne que Mme Josée a fait le tour de ce qui s'est passé dernièrement au 3^e cycle. Elle mentionne être de retour après quelques semaines d'absence en retrait préventif et est très contente et rassurée de savoir que la transition se passe bien.</p> <p>Mme Luce : Elle a un beau projet en cours (d'œufs qui deviennent des petits poussins) avec Mme Jessica, en maternelle 4 ans. Le projet s'est terminé aujourd'hui. Quelques classes sont venues voir les poussins. La semaine du 2 mai, elle va recevoir des chenilles (toutes les classes du préscolaire vont vivre l'expérience). Elle trouve sa agréable de faire de genre de projets à ce temps-ci de l'année, les enfants étant maintenant plus autonomes. Elle profite de tous les apprentissages que les enfants ont fait durant l'année pour prendre plus de temps et faire des activités comme celles des œufs et des chenilles. Elle a déjà hâte d'accueillir les prochains élèves en septembre. Sinon, elle cherche (avec ses collègues du préscolaire) quoi faire</p>

		pendant l'activité du Mont Cascade, puisque le préscolaire ne participera pas à cette sortie, comme c'est plus compliqué d'assurer la sécurité des tous petits.
16	Mot du personnel de soutien	Mme Mélanie mentionne que le projet des toiles avance bien, et que c'est très beau. Elle aime beaucoup faire de la surveillance avec les petits à la récréation du matin.
17	Mot du représentant du comité de parents	<p>Madame Mélanie Labonté a eu une rencontre dans les dernières semaines.</p> <p>Ce soir, il y avait justement une grosse réunion concernant le projet de la nouvelle école secondaire à Val-des-Monts.</p> <p>Certaines écoles font plus d'activités que d'autres cette année, malgré la pandémie.</p> <p>Mme Lafleur mentionne également qu'on recevra prochainement un lien pour suggérer un candidat/candidate du CSSD dans plusieurs catégories en vue de l'honorer. Il y aura ensuite un gala de reconnaissance avec des nommés/gagnants. La soirée est prévue en présentiel pour l'instant. Comme le gala serait le 15 juin prochain, nous devons modifier la date du prochain CÉ.</p> <p>Il y aura aussi en mai prochain une soirée de reconnaissance, en présentiel, à l'école des adultes à Gatineau, pour souligner les élèves de 6^e année et 5^e secondaire de différentes écoles du CSSD.</p>
18	Coup de cœur	<p>Mme Pichette mentionne le bonheur de retrouver la chorale et remercie les personnes impliquées.</p> <p>Mme Lafleur est très heureuse de savoir que le carnaval a finalement pu avoir lieu (avait dans le passé été annulé à maintes reprises). Elle désire souligner et remercier l'implication des élèves de la 6^e année lors de cette activité. Mme Mélanie mentionne le fait cocasse que les élèves de 6^e année ont trouvé qu'ils répétaient souvent durant la journée.</p> <p>Mme Pichette veut reconnaître le beau travail de tout le personnel de l'école, mais particulièrement Mme Lafleur en lien avec le projet éducatif. C'est merveilleux de voir les beaux résultats, les sondages positifs, etc.</p>
19	Points divers (Critère de sélection future direction)	<p>La campagne Subway doit être approuvée si l'on désire qu'elle soit reconduite pour la prochaine année.</p> <p>Proposé par madame Mélanie Labonté et appuyé par madame Marie-Claude Pichette.</p>

		Mme Lafleur et Mme Vallerand ont quitté l'appel pour le dernier point, soit celui des critères de sélection de la future direction d'école. La présidente a donc consulté les membres du CÉ pour savoir si les critères sont adéquats, tels qu'ils sont présentés, ou si nous voulions ajouter des éléments/critères importants.
20	Levée de l'assemblée	Fin à 20h25 Proposé par Josée Charron et appuyé par Mélanie Labonté

Secrétaire : Elisabeth Towner